

Presse-Information

Firma Drewes Immobilien GmbH & Co KG ,Bauunternehmen

stellt ein zukunftsweisende Haus-Konzept vor

Eingebauter Klimaschutz

Ein zukunftsweisendes Energiewerthaus-Konzept präsentiert jetzt die Firma Drewes Immobilien GmbH & Co KG Bauunternehmen. Es wird mit nachhaltigen, hochwärmedämmenden und baubiologisch einwandfreien Baustoffen gebaut und CO₂-neutral erstellt. Dabei werden entstandene Emissionen in gleicher Menge, aber an anderer Stelle ausgeglichen. Fördermittel halten die monatlichen Belastungen niedrig.

Neben der Verknappung der Energieressourcen und den stetig steigenden Energiepreisen einwickelt sich der Klimawandel immer mehr zum wichtigen Thema unserer Zeit. Die Firma Drewes, die sich auf den schlüsselfertigen Bau von Ein- und Mehrfamilienhäusern spezialisiert hat, präsentiert jetzt mit dem Energiewerthaus ein neues Konzept, das den Klimaschutz beim Hausbau mit berücksichtigt. „Mit dem CO₂-neutralen Hausbau,“ so (Zitat Thomas Drewes ,Geschäftsführer), „setzen wir einen weiteren Schwerpunkt in unserem Programm. Damit auch nachfolgende Generationen eine lebenswerte Welt vorfinden.“

Alle Energiewerthäuser werden bei uns individuell nach den Wünschen des Bauherrn geplant. „Jedes Haus,“ so (der Chef, Herr Drewes) des Traditionsunternehmens, “wird von uns so erstellt, als wenn es für die eigene Familie wäre.“ Basis des Konzeptes ist eine hochwärmedämmende Gebäudehülle aus rein mineralischen Baustoffen, die unter umweltgerechten und ressourcenschonenden Aspekten produziert werden. Mit massivem Ytong Porenbeton kommt dabei ein Material zum Einsatz, das auf Grund seiner feinporigen Struktur den besten Wärmedämmwert für Massivbaustoffe bietet.

Beim Energiewerthaus sind sämtliche Materialien im Hinblick auf ihre Umweltverträglichkeit zertifiziert. Sie bieten Schutz vor Elektrosmog und Strahlung,

sind Allergiker-geeignet und sorgen außerdem für ein gesundes Raumklima. Mineralölgebundene Produkte werden vermieden.

Technisch bieten sie zusätzliche Sicherheit durch eine hohe Ausführungsqualität. Die Einzelkomponenten sind so aufeinander abgestimmt, dass sie luftdicht und wärmebrückenfrei zusammengefügt werden können. Sie sind nicht brennbar und garantieren so höchsten Brandschutz. Dabei erhält jedes Haus seinen persönlichen Charakter und wird nach individuellen Bedürfnissen erstellt. Die Baufamilien können selbst bestimmen, wie ihr neues Zuhause aussieht. Hinzu kommt eine auf das Gebäude abgestimmte Haustechnik. Diese besteht vorzugsweise aus einer Wärmepumpe oder einer Holzpelletsheizung mit einer Anlage zur Be- und Entlüftung mit Wärmerückgewinnung plus Solarthermie. Als weitere Option können diese Systeme mit Photovoltaik-Technik ergänzt werden.

Bauherren bietet das Konzept hohe Sicherheit: Jedes Energiewerthaus wird von einem öffentlichen Sachverständigen zertifiziert. Sie erhalten damit ein bauphysikalisch optimiertes Haus mit einer ausgezeichneten Monatsbilanz und profitieren gewissermaßen doppelt: Zum einen durch einen langfristig niedrigen Energieverbrauch und zum anderen werden mit der Entscheidung für den hochwärmedämmenden Baustoff alle Voraussetzungen für die Gewährung von besonders günstigen Krediten erfüllt. Kein Problem ist damit auch der Erhalt eines Energiepasses, der ebenso wie die massive Bauweise einen hohen Wiederverkaufswert garantiert.